



Hoy Por Hoy

Carles Francino

← OIR AUDIO

 

**El Ayto. de Estepona y la Universidad de Granada firman un convenio de cooperación educativa**

El Ayuntamiento de Estepona (Málaga) y la Universidad de Granada han suscrito un acuerdo para llevar a cabo un programa de cooperación educativa con entidades o empresas, para la realización de prácticas, que sirvan a los estudiantes como complemento práctico de su formación teórica.

El objetivo es fomentar el conocimiento de las técnicas y la metodología de la entidad, y ayudar a la inserción socio-laboral de los universitarios, informó el Ayuntamiento en un comunicado.

Según las cláusulas del convenio, que tendrá una vigencia de un año, cada período de prácticas no será superior al 50 por ciento del curso académico, es decir, seis meses o 600 horas en cómputo global, y la empresa o institución, una vez finalizadas las prácticas, deberá emitir un certificado en el que se reconozca al alumno dicho período.

Publicada el Domingo, 30 de Septiembre de 2007 por Redaccion

Radio Granada S.A. no se responsabiliza de los comentarios vertidos en esta página; son propiedad de quien los envió.

No se permiten comentarios anónimos, Regístrese por favor

Radio Granada S.A ® [2005]

**Opciones**

Imprimir esta noticia

Envía esta noticia a un amigo

Enviar Corrección



**radiogranada.es**

- Inicio
- Identificarse
- Recomiéndanos
- Buscar
- Blogs
- Fotos: Tromba Granada

- Titulares del día
- Titulares en tu e-mail

- Envía tus noticias
- Emisoras
- Publicidad
- La SER en mp3
- Sugerencias

**Noticias en RSS**

- Archivo de Noticias
- Localia, hoy
- El Tráfico
- El Tiempo
- Sorteos y Loterías
- Páginas Amarillas
- Cartelera Cine
- Ayuda Psicológica
- Granada Cofrade

**Agenda: septiembre'07**

- Agenda cultural en TV!
- Chat
- Foros de Opinión
- ¿Quién nos visita?
- Tu Horóscopo
- Lista 40 Principales
- Teléfonos de Interés
- Líneas Bus Urbano
- Webs amigas



**Publicidad**